

平和憲法を、未来へ！

2022年
新署名
スタート

STOP改憲

憲法を変えることより、
くらしに生かすことが大事！



憲法は古いから
変えるべきなの？

「日本国憲法」は、1947年から施行されました。しかし改憲すべきではありません。世界平和や基本的人権を守る条文など、むしろ世界の理想の先端をいく内容です。憲法を変えなくても、多くは時代にあわせ法律で対応できます。憲法に問題があるとの世論調査も常に少数です。改憲派は「憲法9条」を変えることに執着していますが、最初から改憲を前提に議論を進めるより、くらしに生かすほうが大事です。



9条を変えると
どうなるの？

9条とは、二度と戦争をしないと決めた条文で、戦後80年近く日本が他国の戦争に参加しない歯止めになってきました。しかし、改憲派はこの歯止めを失くし、「戦争ができる国」にしようとしています。自衛隊を9条に書きこむ変更だけでも、自衛隊は軍隊になり徴兵制につながる恐れがあります。海外の戦争に出かけ、武器輸出を盛んにして軍事大国になるより、今のまま9条を活かし平和外交に努力する道が安全で確かな道です。



軍事力を強めなくて
大丈夫なの？

ロシアの侵略行為に不安を感じ、日本の軍備拡大を求める声が出てきました。しかし、軍拡には際限がなく、抑止効果より、攻撃される口実を作ることになります。また、社会保障や教育・福祉にまわるはずの税金が、軍事費に使われ国民の暮らしは困窮。我慢させるため自由や権利の制限、メディア統制も起こります。攻撃されるかもとあおられて、常に戦争は起きてきました。戦力を競うより世界とつながる道を求めるましょう。

改憲必要ないね
と、思ってくれた皆さん。
「署名」や「投票」で意思を
示していきましょう。



家族や友人、知人に署名をすすめましょう。

- 2022年から本格スタートの署名です。今まで9条を守る署名をした方も、この署名にご参加いただけます。年齢国籍を問わず、どなたでもできます。
- 署名用紙が足りない時は、取り扱い団体HPや裏面のコードから、ダウンロード。またはネット署名もできます。
- 集めた署名は、署名用紙下の幹事団体やお近くの市民団体、労働団体、地域9条の会などにお渡しください。または、以下までお送りください。

第1次集約 2022年春 最終集約 2022年末



9条改憲NO! 全国市民アクション岩手の会

〒020-0690 滝沢市土沢220-3 Tel. 019-684-2225 Fax. 019-684-2227

岩手県生協連・岩手県消団連

岩手県生協連

